

QK1814522



CONTEMPORARY RHETORIC

当代修辞学

- 中文社会科学引文索引 (CSSCI) 来源期刊
- 全国中文核心期刊
- 中国人文社会科学核心期刊

2018

2

目 录

二〇一八年第二期(总 206 期)

■ 语篇研究

汉语篇章句及其灵活性

- 从话题链说起 屈承熹(1)

- 学术文本读写转换之二:碎片信息管理及再叙述 谭学纯(23)

- 叙事语篇与论证语篇的体貌差异 李晋霞 刘 云(34)
-

- 从独语句的存在看汉语的空间性特质 王文斌(44)

新媒体话语中错误-修补分析

- 以新语体 QQ 聊天为例 徐赳赳(55)

- 从当代流行语看社会文化变迁 周 荐 刘静静(63)
-

■ 多模态研究

- 基于修辞结构理论的多模态语料库研究 张培佳 冯德正(71)
-

- 从生成词库论看认知转喻现象的语义解释 李 强(82)
-

■ 修辞随谈

- “年鉴”还是“月令”? 邵毅平(22)
-

- 本刊声明 (54)

Contents

■ Discourse Studies

The Discourse Sentence of Mandarin Chinese and Its Structural Flexibility Chauncey Chu(1)
Read-write Conversion in the Academic Compositions (II): The Fragment Information Management and Renarration Tan Xuechun(23)
The Difference of Aspectuality between Narrative and Argumentative Discourses Li Jinxia & Liu Yun(34)

Approaching the Spatial Trait in Chinese: Evidence from the Presence of Nominal Independent Clauses Wang Wenbin(44)
Discourse Analyses of Error-correction in New Media: A Case Study of QQ Chat Xu Jiujiu(55)
Social and Cultural Changes Reflected in Chinese Buzzwords Zhou Jian & Liu Jingjing(63)

■ Studies on Multimodality

Multimodal Corpus Research Based on Rhetorical Structure Theory Zhang Peijia & Feng Dezheng(71)
The Semantic Interpretation of Cognitive Metonymy in the Light of Generative Lexicon Theory Li Qiang(82)

当代修辞学

CONTEMPORARY RHETORIC

双月刊 2018年 第2期 总206期

主管单位 中华人民共和国教育部

主办单位 复旦大学

出版单位 《当代修辞学》编辑部

主编 祝克懿

编辑部地址 上海复旦大学光华楼西主楼1012室

邮政编码 200433

电 话 (021) 65643814

电子信箱 xiuci@fudan.edu.cn

网 址 <http://xcxx.cbpt.cnki.net>

印 刷 上海华教印务有限公司

国内订阅 全国各地邮局

国外发行 中国国际图书贸易集团有限公司

国内统一连续出版物号 CN31-2043/H

国内邮发代号 4-458

国外发行代号 BM1013

广告许可代号 10011

定价：9.00元

万方数据

ISSN 1674-8026

